

## さあ！ 今日から2学期開始です！！

本日、令和3年度（2021年度）2学期始業式をオンラインで実施しました。子どもたちの元気な声が久々に学校に戻ってきました。学校ではこの夏季休業期間中に、教職員が2学期開始に向けて各自の研修を積み重ねたり、各学年における取組の準備をしたり施設設備の点検や補修など、休業期間を有効に活用して進めてきました。

2学期は、子どもたちを大いに成長させたい学期です。学習で学んだ力を行事でいかに発揮するか、そして1学期にできた学級集団や学年集団の結末を2学期の行事を通していかに高めていくかが重要で、刀根っ子の課題である「ねばり強さ」が求められます。指導する教職員にも自ずと力が入ります。私たち教職員は、子どもたち一人ひとりが毎日の学習内容を理解し、「できたら楽しい」という小さな成功体験をたくさん積み重ねること、そしてクラスや学年で力を合わせたら「もっと出来るようになって楽しい」と思えるような教育活動が展開できるよう努めています。2学期は、運動会・学習発表会、そして、高学年は延期になった宿泊行事があります。それぞれの行事を媒体として子どもたちの学力と社会的行動力を培いたいと私たちは願っています。

しかし、子どもはいつも「できて楽しい」ではなく、失敗が続いて「いやだなあ」「早く終わってほしいなあ」などくじけることが必ずあります。そんな時こそ、大人の声掛けが子どもの粘り強さを育みます。子どもたちは「しんどい自分をわかってほしい」「頑張れと言われなくても頑張っているのに・・・」など、次のステップに進むための後押しを求めます。学校では「教職員」が、家庭では「保護者の皆様」がその後押し役です。日々の子どもの行動を見守りながら「いかにやる気にさせるか」を、学校と家庭で力を合わせて探っていきましょう。よろしくお祈りします。

## 子どもたちのあいさつと通学路の安全について

1学期末に、子どもの安全見守り隊の地域の方々に学校にお集まりいただき、子どもたちの登下校についてお話を伺いました。

「子どもたちが横断歩道を渡っている時でも信号を守らずに自転車で突っ切ろうとする通学途中の社会人がいるので困っている。」→学校として、パトロールを交番にお祈りしました。

「挨拶してくれる子どもが増えている。私に近寄ってまで挨拶してくれるので、とてもやりがいがある。これからも続けたい。」

「子どもが挨拶してくれるので、それがやりがいになってこれからも続けたい。健康管理に気を付けてこれからも頑張る。」

「子どもたちが帰る途中でたまたまパトロールの警察官が通りかかり、子どもが警察官に挨拶をしていた。警察官はとても喜んでおられた。いい場面を見せてもらった。」

「下校は友達と楽しくしゃべりながら帰る子どもが多く、車が来ているので危ないよと声をかけても端

っこに身をよけようとしないので、とても危ない。」  
「帰りは友達と楽しく話しながら道を横に広がって帰ってくるので、とても気になる。」

以上のように、嬉しいお話もあれば学校としても厳しく下校指導をしていかなければならないと感じさせられるお話もありました。

昨年度も刀根山公園前の道路を登校する児童の様子を市教委に視察に来てもらい、自動車に呼び掛ける「垂れ幕」の設置をしていただきました。今年度も、PTAの協力もいただき、全通学路の危険個所の点検を学校としても行い、危険個所を具体的に豊中市に報告し、改善できることから改善をお願いしてもらおうことにしています。

## うんどうかい 運動会について

今年度は「運動会」として規模を縮小して実施します。下記に概要をお示しします。

- 実施日・・・10月9日（土）\*予備日は10月13日（水）  
（予備日の予備日は10月14日（木））
- 時間・・・9時～9時45分（低学年の部）、10時～11時（中学年の部）  
11時15分～12時30分（高学年の部） 3部制で行う。  
\*午前中で終了し、昼食なしで下校する。（予備日開催の場合は給食あり）  
\*児童は競技をしない時間は、各クラスの大型モニターでオンライン配信による運動会を見学。
- 種目・・・各学年ともに「走競技」と「団体演技」の2種目とする。  
\*走競技については1年生・2年生「50m走」、3年生は「80m走」、4年生は「80m走」  
又は「リレー」の選択、5年生・6年生は「100m走」又は「リレー」の選択。

- 運動会進行順序  
ファンファーレ⇒「開会の言葉」⇒「校長あいさつ」⇒「児童会の誓いの言葉」⇒「低学年の部」  
⇒（入れ替え）⇒「中学年の部」⇒（入れ替え）⇒「高学年の部」⇒「児童会終わりの言葉」⇒  
「校長あいさつ」⇒「閉会の言葉」  
\*児童の入場行進は行わない。  
\*準備体操は各学年において教室等で行う。  
\*保護者は2名まで入場可とし、各部の終了後15分間を保護者入れ替えの時間とする。  
\*保護者の観覧については、来場による観覧とオンラインによる観覧の両方を実施する。  
（注意）保護者の観覧方法や入退場については、後日詳しくお伝えします。

かんせんかくだいじょうきょうか  
**感染拡大状況下におけるお願い**

きのうがっこうはいしんメールでお伝えしましたとおり、全国的に「子どもの感染拡大」が叫ばれています。豊中市におきましても例外ではありません。学校では、これまで取り組んできている感染対策の再確認と取り組み内容の改訂、コロナ禍におけるICTを活用した学びの保障等、日々議論を進めております。準備が整いましたらHPやメール等でお知らせしますのでよろしくお願ひいたします。右ページに掲載しています内容は、HPでもご覧になれますが、必ずご確認いただきますようよろしくお願ひいたします。

令和2年(2020年)11月25日  
 豊中市立刀根山小学校

**保存版**

保護者の皆様へのお願ひ

ご家庭内のよく見るところに、掲示をお願いします。

**感染拡大防止のための出席停止について**

下記の場合は「出席停止」となります。登校せずに自宅待機をお願いします。子どもの感染の多くは家庭内で、無症状の場合が半数近くを占めています。よって下記の表をよくご覧の上、感染拡大防止のためにご留意いただきご協力をお願いします。

出席停止となる場合	期間
児童本人が体調不良や風邪症状がある。	風邪症状が治まるまで。または、PCR検査を受けて陰性が確認されるまで。
児童本人が無症状でも、家族に風邪症状がある。	
児童本人が濃厚接触者として特定されてPCR検査を受け、結果が陰性であっても、保健所からの要請で自宅待機となったとき。	保健所から自宅待機の要請があった期間。
児童本人ではなく、ご家族が濃厚接触者として特定されPCR検査を受けることになったとき。	PCR検査結果が陰性であることが、判明される日まで。



学校への連絡や詳細についての問い合わせは電話にてお願ひします。

「欠席扱い」にはなりません。

授業のことや宿題のことについては、担任等から後ほどご家庭に連絡いたします。ご安心ください。

※本校の教職員も上記の場合は、出勤停止となります。もちろん感染予防には各教職員は最大限注意しておりますが、担任が数日続けて出勤できない状況が生じた場合は、その期間内の教育内容は校内の職員体制で保障するように努めます。

**登校前・持ち物・登校時刻について**

家庭では、登校前に検温・健康観察カードの記入を忘れずに行ってください。

**感染防止のために全学年共通して持ってくるものを確認ください。**

- ▶ 登校前のマスクの着用と予備のマスクの用意
- ▶ マスクをしまう袋（できるだけご準備ください。）
- ▶ ハンカチ・ティッシュ
- ▶ 健康観察カード、
- ▶ 水筒（学校の水飲み場やウォータークーラーの水は衛生管理上使用禁止にしています。）

児童の登校については、これまでと同様に学校到着時刻を8時・8時5分・8時10分の3つの区分に分散して集団登校をお願いします。

